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令 和 ６ 年 館 林 市 議 会 第 １ 回 定 例 会 

一 般 質 問 通 告 順 位 表 

 

 

１．飯 島 一 志  君 【一問一答】 

 

 

２．堀 口 きく枝  君 【一問一答】 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)本市の防災の取り

組みについて  

 近年、激甚化、頻発化する豪雨災害や地震等へ

の備え、行政と関係機関の連携などの取り組みに

ついて伺います。 

 

①ハザードブックについて伺います。 

②広域避難について伺います。 

③自主防災組織について伺います。 

 

所管部長 

(2)渡良瀬川及び利根

川架橋促進協議会

について 

 大島地区で進められている産業団地計画。 

 また、近年、頻発化している豪雨災害の避難経

路としても橋が必要と考えます。そこで、渡良瀬

川及び利根川架橋促進協議会について伺います。 

 

①架橋促進協議会設立の背景について伺います。 

②架橋促進協議会の現状について伺います。 

③架橋促進協議会の課題について伺います。 

④架橋促進協議会の顧問について伺います。 

⑤今後の取り組みについて伺います。 

 

市長・所管部

長 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)認知症への取組に

ついて 

 高齢化社会となり、２０２５年には、認知症の

人が７００万人（高齢者の５人に１人）に達する

と推定されています。 

 本年、認知症基本法が施行されたことを踏ま

え、共生社会の実現を推進していくための本市の

取組について伺います。 

 

①認知症基本法について。 

②認知症ガイドブックについて。 

③フレイル・サルコペニアについて。 

④認知症予防への取組について。 

⑤認知症の方への支援について。 

⑥介護家族への支援について。 

⑦共生社会への実現に向けての展望について。 

 

所管部長 
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３．岩 上 博 志  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)館林市第６次総合

計画における子ど

もの健全育成の現

状について 

 国が策定した「新・放課後子ども総合プラン」 

では、小学校に就学している児童の放課後におけ

る安全・安心な居場所の確保を推進しているが、

本市の放課後児童対策などの現状がどうなって

いるのか伺います。 

 

①本市の放課後児童対策の現状について。 

②放課後児童クラブの管理運営について。 

③放課後児童支援員の状況について。 

④第６次総合計画において、放課後子ども教室の 

令和７年度の開設目標値を示しているが、現在 

開設している地区の取組状況等について。 

⑤今後、放課後子ども教室を開設予定している地

区について。 

⑥公民館が開催している少年少女教室について。 

⑦家庭の教育力回復を図る取組について。 

 

所管部長 
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４．平 井 玲 子  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)道路の維持管理に

ついて 

 防災性の確保や向上の観点から、道路の適切な

維持管理の必要性は高まっていますが、近年、老

朽インフラの増加、技術職員や予算の減少などに

よって、維持管理の負担は増加しています。 

 本市における道路インフラの維持管理の現状

と課題、包括的民間委託導入の必要性等について

伺います。 

 

①通報や要望の件数について。 

②通報や要望を受けた後の対応業務について。 

③巡回パトロールについて。 

④包括的民間委託について。 

 

所管部長 

(2)市営住宅について   市営住宅は経済的に困窮する方に対し、低い家

賃で住宅を供給することを目的としていますが、

社会情勢の変化や人口動態など市営住宅を取り

巻く環境は大きく変化しています。本市における

市営住宅の現状と市民の実情に即した今後の市

営住宅のあり方について伺います。 

 

①入居状況について。 

②申込の現状について。 

③面積制限について。 

④入居条件について。 

⑤入居条件の緩和について。 

⑥共益費の徴収方法について。 

 

所管部長 



 
 

- 4 - 

５．柴 田   信  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)本市における多文

化共生社会の実現

に向けた取組につ

いて 

 報道によりますと県内の外国人住民の総数は、

１１５か国の７万２，３１５人となり、２年連続

で過去最多の人数を更新したそうです。その人数

は県の人口比率でいうと３．８％にあたります。

本市においても増加している外国人市民と多文

化共生の実現に向けた取組をお伺いします。 

 

①本市の人口減少の現況についてお伺いいたし

ます。（前年比率や減少数など） 

②外国人市民の現状についてお伺いいたします。

（前年度比や増加数など） 

③館林市の人口減少数と、外国人市民の人口増加

数の相関関係についてお伺いします。 

④本市として多文化共生を進めるにあたり、どの

ような施策が必要かお伺いします。 

⑤外国籍の小中学校児童生徒の教育指導方法や、

支援の在り方についてお伺いします。 

⑥ハラールやヴィーガンの給食の導入について

お伺いします。 

 

教育長・所管

部長 

(2)本市における農業

振興に対する取組

について 

 昨年９月議会でも質問しましたが、大型ほ場整

備事業の状況や、今後の新たな農業振興に向けた

取組についてお伺いします。 

 

①現在進めている野辺地区のほ場整備事業の状

況についてお伺いします。 

②大島地区の状況についてお伺いします。 

③現在市内の新規就農者の状況と確保に関する

取組についてお伺いします。 

④現在市内の耕作放棄地の対応に関する取組に

ついてお伺いします。 

⑤本市における「みどりの食料システム戦略」の

取組についてお伺いします。 

⑥オーガニックビレッジ宣言する自治体が出て

きましたが、本市の取組についてお伺いしま

す。 

 

所管部長 
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６．岡 野 陽 子  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)新たなパンデミッ

ク等に対する危機

管理について 

 政府は４月１日以降、新型コロナウイルスに関

する公費支援を全面撤廃する方針を固めました。 

 当たり前の日常が戻りつつあり安堵している

中、ＷＨＯテドロス事務局長が、過日ドバイで行

われた世界政府サミット２０２４において、新た

なパンデミックを警告しました。 

 本市における「今後の新たなパンデミック等に

対する危機管理」体制についてお伺いします。 

 

①新型コロナワクチン接種で学んだことを新た

なパンデミック対策でどう生かすのか。 

②帯状疱疹などの感染症患者の状況と対策につ

いて。 

③レプリコンワクチンについて。 

④危機管理に関する地方自治法改正案について。 

 

市長・所管部

長 

(2)まちなか再生に向

けた今後の取組に

ついて 

 館林市中心市街地においては、人口減少・少子

高齢化、また、都市の郊外化などによる空洞化な

ど、多くの問題を抱えており、まちの活力が衰退

しております。 

 このような状況の中、中央通り線の拡幅工事が

進行して久しいですが、今後この場所がどのよう

に発展してゆくのか、疑問を抱いている市民の声

を多く聞くようになりました。 

 今後の計画等につき、本市として今後の中心市

街地の街並みをどのように策定していくのか、ど

のようなビジョンを描いているのかお伺いしま

す。 

 

①まちなかにぎわい再生方針について。 

②官民連携まちづくりについて。 

③中央通り線拡幅工事について。 

④まちなか商業活性化ビジネスモデルについて。 

 

所管部長 
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７．篠 木 正 明  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)学校給食を食べら

れない子ども達へ

の対応策について 

 食物アレルギーや宗教上の理由で学校給食を

食べられない子ども達がいますが、給食を食べら

れない子ども達も友達と同じ物を食べたいと願

っていると思います。その対応策について伺いま

す。 

 

①学校給食とは何か。 

②食物アレルギーのため通常の給食を食べられ

ない児童生徒は何人いるのか。 

③食物アレルギーにどのように対応しているの

か。 

④今後、どのように食物アレルギーの対応品目を

増やすのか。 

⑤宗教上の理由で給食を食べられない児童生徒

は何人いるのか。 

⑥宗教上の理由で給食を食べられない児童生徒

に、どのように対応しているのか。 

⑦今後、宗教上の理由で給食を食べられない児童

生徒に、どのように対応していくのか。 

 

所管部長 
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８．池 森 のり子  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)ペットとの共生に

ついて 

 コロナ禍の影響もあり、ペットを新しく家族に

迎える人々が増えていると言われています。 

飼い主もペットも安心できる環境づくりが必

要と思います。 

 その観点より現状と課題について質問させて

いただきます。 

 

①飼い犬の管理など、どこの部署でどのような取

り組みをされているのかお伺いいたします。 

②市で把握している飼い犬の頭数等の現状をお

聞かせください。 

③登録されている飼い犬の狂犬病注射の状況を

お聞かせください。 

④注射をされない理由がわかればお聞かせくだ

さい。 

⑤飼い主向け災害セミナーを開催してはと思い

ますが、お考えをお聞かせください。 

 

所管部長 

(2)防災対策について  近年多発する地震や異常気象などにより、防災

上の様々な課題が顕著化しているなか、今一度、

防災意識と対策全般を見つめ直す事が必要と思

います。 

 その観点より現状と課題について質問させて

いただきます。 

 

①災害時に必要となる物資と、賞味期限のある食

品の処分状況などをお聞かせください。 

②市民や事業者に対する防災意識の向上に向け

て、どのような働きかけをしているのかお聞か

せください。 

③本市で避難所訓練は行われているのか、現状を

お聞かせください。 

④各地区との連携で想定した避難所訓練は重要

とお考えか、お聞かせください。 

⑤ペットの同行避難に関する体制整備について、

その後の進捗状況をお聞かせください。 

⑥ペット用の避難所を作るというお考えはあり

ますか、お聞かせください。 

 

所管部長 
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９．斉 藤 貢 一  君 【一問一答】 

 

 

１０．田 辺 純 子  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)少子高齢化社会の

今後について 

 経済財政運営と改革の基本方針２０２３の中、

少子高齢化対策、高齢化問題、全世代型社会保障

制度について、今後の方向性について伺います。 

 

①少子化対策について問う。 

 ・第２期総合戦略について 

 ・総合戦略検証委員会について 

 ・若者支援について 

②高齢化社会の問題点について問う。 

 ・単身高齢者について 

③社会保障制度について問う。 

 ・後期高齢者医療保険について 

 ・国民健康保険について 

 ・介護保険と年金等について 

 

所管部長 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)不登校児童・生徒の

居場所づくりにつ

いて  

 文部科学省の調査結果によると、小・中学校に

おける不登校児童・生徒数は、過去最多となって

いて、誰一人取り残さない支援策や居場所づくり

が課題となっています。  

 

①本市における不登校児童・生徒の実態を伺いた

い。 

②不登校児童・生徒の対応の現状を伺いたい。 

③孤立する子どもたちの相談体制について伺い

たい。 

④不登校児童・生徒の居場所づくりについて伺い

たい。 

 

教育長 
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１１．吉 野 高 史  君 【一問一答】 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)市長の任期が残り

１年程になったが

選挙時の公約が、

どの程度進んでい

るのか。また、３

年間で見えてきた

多くの課題や考え

方について 

 

 市長就任から３年になるが、今、市長の選挙公

約はどの程度果たせているのか、進捗状況を伺い

ます。また３年間で見えてきた多くの課題や考え

方について、市民の声も幅広くある中、残り１年

で市民との約束をどのように果たすのか伺いま

す。 

 

①チェンジ１について問う。 

②チェンジ２について問う。 

③チェンジ３について問う。 

④チェンジ４について問う。 

⑤チェンジ５について問う。 

⑥安全安心なまちづくりについて問う。 

⑦スポーツ環境の整備について問う。 

⑧地域代表や若い世代の諮問機関について問う。 

⑨残り１年で市民との約束をどのように果たす

のか問う。 

 

市長 

 


